

# 好きです！ 南関三小

## 学校教育目標

「やさしく・しっかり考え・たくましい  
『南関三小っ子』の育成」

## 《育てたい力》

協力する力 考える力 やり抜く力



## 令和7年度始業式

4月8日（火）に新しく転入された先生方を迎えて、令和7年度就任式・始業式を実施しました。学校には子供達の元気な声と姿が戻ってきました。就任式では新しい先生方を迎えて、代表の杉本愛翔さんが歓迎の言葉を立派に伝えて新たなスタートとなりました。



始業式では、今年のスローガンである「チャレンジ！ 一歩前進！」について次のように話しました。たくさんのこと学び成長してきた昨年度。その中で、3つの力を伸ばした「南関三小っ子」。今年はさらにもう一歩前へ進んでほしいとの願いから、1年間の合い言葉を「チャレンジ 一歩前進」としました。「チャレンジ」とは、新しいことやちょっと難しいことに向かって勇気を出して取り組むこと。うまくいかないかもしれない不安になることもあるかもしれません、一歩込み出しチャレンジすることで、人は成長していきます。

そして「一歩前進」。これは、「昨日よりちょっとだけできた」「前よりもすこしがんばれた」という、小さな前進のことです。自分のペースで、すこしずつ前に進む。その小さな一歩一歩が、やがて大きな力になります。そして、みんなの「協力する力」「考える力」「やり抜く力」がもっともっと伸びていくと考えています。



## 令和6年度卒業式

3月24日（月）、令和6年度第78回卒業証書授与式を実施しました。6年生が立派な返事と態度で、卒業証書を一人一人が受け取りました。6年間頑張った姿が思い浮かんだことだと思います。校長式辞の後、教育委員会から城野課長に告示を受け、南関町副町長坂田浩之様から来賓祝辞を頂きました。たくさんの励ましとお祝いの言葉ありがとうございました。また、卒業生と在校生の「希望の門出」における呼びかけや歌はとても素晴らしい、今までの卒業生の歩みと全校児童での思い出に浸りながら大きな感動を与えてくれました。式後の卒業生保護者代表挨拶では、先生方の信念、熱心なご指導のおかげと感謝を伝えていただいた後に、卒業生に向かって、「南関第三小学校で培った『協力する力』『考える力』『やり抜く力』を忘れないでください。そして、目標や夢に向かって一歩先を歩む勇気を持って進んでください。」とエールを送られました。教室では、一人一人が思いを語り、これまでの自分たちの姿を振り返りながら、深く感慨にひたっていました。

これからも、「協力する力」「考える力」「やり抜く力」を大切にして、常に前を向き、みんなで力を合わせて、自らの可能性を拓げ、未来を切り拓いてほしいと願っています。



## 桜花咲く

この春、南関第三小学校の桜の花がきれいに咲き、子供達や校区の方々を楽しませてくれました。桜の花の元で子供達は気持ちよく遊んでいました。入学式の日にも、桜の花が残り新入生の入学を祝福していました。

